

LES  
FAMILLES CHEVALERESQUES

DU

LYONNAIS, FOREZ ET BEAUJOLAIS

**AUX CROISADES**

---

110

HUGUES DE CHATEAUMORAND (1390-1391).

*De gueules, à trois lions d'argent armés, lampassés et couronnés d'or.*

Hugues de Châteaumorand, seigneur de Châteaumorand en Forez, accompagna aussi Louis II de Bourbon en Afrique, avec ses deux fils, Jean et Guichard, qui suivent. A son retour, la galère qui le portait fit naufrage au port de Trapani, en Sicile ; mais ce chevalier échappa heureusement à la mort.

Hugues de Châteaumorand appartenait à une branche de la famille de Châtelus : « Le bon preud'homme Chastelluz, « le sire de Chastelmorant — dit la chronique d'Orronville — « qui oncques en sa vie ne fait voyage, sinon à ses despens. » Ce vaillant chevalier prit aussi une part active à toutes les guerres que nos rois soutinrent soit contre les Anglais, soit contre les Flamands.

(D'Orronville, *Hist. de la vie... du très-valeureux prince Louis II, duc de Bourbon*, 289, 319. — La Mure, II, 79. — *Mazures de l'Isle-Barbe*, 378.)